

Le Congrès de la Floride rejette une initiative pour interdire les armes à feu



Tallahassee, 21 février (RHC)- Une initiative pour promouvoir une loi interdisant les armes d'assaut et les chargeurs de grande capacité a été rejetée hier par le Congrès de l'état de la Floride aux États-Unis.

Le quotidien « The Miami Herald » signale que la représentante démocrate de Miami, Kionne McGhee, avait demandé que le projet de loi soit analysé immédiatement par le Congrès de la Floride au grand complet au début de la session d'hier ce qui n'a pas été le cas.

Kionne McGhee a invoqué, pour ce faire, la fusillade d'il y a seulement 6 jours à Parkland où Nikolas Cruz, âgé de 19 ans, s'est servi d'un fusil semi-automatique AR-15 qu'il avait acheté légalement pour perpétrer un massacre qui a coûté la vie à 17 jeunes.

Plusieurs étudiants du lycée Marjory Stoneman Douglas High School qui s'étaient réunis auparavant avec les élus suivaient le déroulement de la session depuis la galerie publique.

L'initiative parrainée par le représentant démocrate d'Orlando, Carlos Guillermo Smith, interdit la vente, le transfert ou la possession de chargeurs de grande capacité et des armes d'assaut.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/155717-le-congres-de-la-floride-rejette-une-initiative-pour-interdire-les-armes-a-feu>



Radio Habana Cuba